

En el día de hoy Citrix ha anunciado su licenciamiento de XenDesktop 4 para Educación, el campus virtual ya es una realidad, con la nueva opción de licenciamiento los clientes de la industria de educación podrán acceder a XenDesktop 4 de una forma muy competitiva, desde tan solo \$9 por Licencia/Año (FTE, Full Time Equivalent) de facultad/estudio de estudiante.

Este precio incluye el servicio de suscripción SA (Subscription Advantage - Citrix assurance program) que ofrece actualización de Software de forma totalmente gratuita con grandes beneficios.

Si deseás más información sobre el programa de Educación de Citrix incluyendo los beneficios, puedes pulsar [aquí](#) , incluyendo el nuevo [campus virtual](#).

Virtualización de Escritorio - Es la solución adecuada para equipos de sobremesa en la Educación

La virtualización de escritorio es un complemento excelente para los K-12 y en la educación superior. incontables conversaciones con los clientes en la industria de la educación comentan que se enfrentan a retos en la gestión de escenarios diferentes con el uso de equipos de escritorio con muy limitados recursos de TI. Las expectativas de los usuarios (estudiantes y profesores) continúan subiendo - necesitan ser capaces de acceder a sus aplicaciones de escritorio o desde cualquier lugar, cualquier dispositivo, en cualquier momento. El personal de TI, por el contrario, es reducido y no crece al mismo ritmo que las expectativas marcadas. La virtualización de escritorio con el escritorio bajo demanda y la entrega de aplicaciones se convierte en un ajuste perfecto para estos entornos.

XenDesktop 4 con la entrega FlexCast a de todos los posibles escenarios de uso

La educación y están buscando soluciones de virtualización de escritorio, se enfrentan a escenarios diferentes para dar el uso adecuado - Un ejemplo son los Laboratorios, estaciones de trabajo en el aula con profesores itinerantes, estudiantes que traen sus propios ordenadores o el acceso a los estudiantes de ciencias con gráficos intensivos y aplicaciones CAD. No solo la tecnología de entrega de escritorios virtuales necesariamente pueden abordar todos estos escenarios de casos de uso. **XenDesktop 4 con la entrega FlexCast**, es exactamente lo que necesitan - una solución de gestión centralizada que puede ofrecer diferentes tipos de escritorios virtuales para hacer frente a las distintas necesidades. Pueden tener una solución para administrar su sistema operativo, aplicaciones y configuraciones de usuario, y ofrecer diferentes tipos de equipos de escritorio para hacer frente a escenarios diferentes de uso - aprovechando el host virtual o remoto los laboratorios de equipos de escritorio, pueden organizar escritorios virtuales para el acceso remoto o la itinerancia y, potencialmente, la entrega de aplicaciones bajo demanda a diferentes dispositivos tales como ordenadores Mac,

XenDesktop 4 para Educación

Escrito por xavisan

Viernes, 04 de Diciembre de 2009 00:17 -

iPhone, etc, junto con funcionalidades de autoservicio. No olvidar que los equipos locales virtuales (próximamente) también permitirá a los escenarios habilitar el BYOC realmente muy interesante.

Ahora hay dos opciones para XenDesktop 4 - todo el campus o a-la-carta

El licenciamiento de Educación ahora tiene dos maneras de adoptar XenDesktop 4:

Todo el campus (completo) - En los puntos siguientes marcamos los precios, los clientes tienen acceso a todas las capacidades de XenDesktop 4 en la forma que deseen para el campus para su uso (aprobado para todos los equivalentes a tiempo partido o tiempo completo). Esto significaría que ya no tienen que preocuparse de usuario/dispositivo/concesión de licencias CCU del producto y se puede utilizar sin ningún tipo de restricción de dispositivo/usuario.

☐ XenDesktop 4 edición Platinum - \$ 29/FTE/año

☐ XenDesktop 4 Enterprise Edition - \$ 19/FTE/año

☐ XenDesktop 4 edición VDI - \$ 9/FTE/año

Estos precios incluyen Citrix Subscription Advantage, que ofrece actualizaciones de software y otros beneficios.

A-la-Carta - Ideal para los clientes de empezar a utilizar XenDesktop en un entorno inicial de evaluación o el uso de XenDesktop para casos de uso selectivo. Los clientes de Educación seguirán pudiendo conseguir los mejores precios de descuento en todas las ediciones de productos XenDesktop con el programa de Educación de Citrix. Esto se aplica a todas las licencias de XenDesktop - dispositivo o usuario (todas las ediciones) y CCU (VDI Edition).

A-la-Carte offeres clientes precios descontados en dos tipos de licencias XenDesktop:

- **Licencia 1. Annual** - Los clientes compran el producto para el uso anual y que incluye la garantía de software y actualizaciones de software
- **Licencia 2. Perpetua** - Los clientes compran el producto para el uso perpetuo y tiene una opción para mantener la ventaja de suscripción o Software Assurance

El programa de Citrix Education ofrece una solución para todas las etapas de adopción de XenDesktop 4

Si estás en la educación y estás considerando la virtualización de escritorio, aquí hay tres etapas posibles que puede estar adecuadas a lo que puedas necesitar. Esta es la forma en que Citrix XenDesktop y el programa de educación puede ayudarte:

Situación # 1 - convencido de la adopción de la virtualización de escritorio (incluyendo varios tipos de escritorios virtuales con FlexCast) - El campus de te ofrece la posibilidad de adoptar un uso ilimitado de XenDesktop al precio más bajo.

Situación # 2 - Uso de escritorio y distribución de aplicaciones para un caso de uso (por ejemplo, - estaciones de trabajo de laboratorio) - La A-la-carta licencias perpetuas ofrece a los clientes la capacidad de adoptar la edición de derecho y la licencia de XenDesktop. Ejemplo - en el caso de estaciones de trabajo de laboratorio, los clientes pueden adquirir el dispositivo basado en la licencia de XenDesktop.

Situación # 3 - Evaluación de virtualización de escritorio para un pequeño grupo de usuarios y, posiblemente, pensando en el campus las horas extraordinarias - La A-la-carte licencias anuales de XenDesktop permiten a los clientes a comprar el producto para fines de evaluación inicial para los usuarios que necesitan para evaluar, y luego ampliar el campus con la opción wide.

Tu situación puede encontrarse en uno de estos tres o puede ser ligeramente diferente. Sin embargo, el programa Citrix Educación con A-la-carta y Campus-wide ofrece una gama con la flexibilidad para adoptar XenDesktop en cualquier capacidad que desees.

Con más de 75 millones estudiantes sólo en los EE.UU., y el interés en la virtualización de escritorio, espero que los clientes de educación adopten la virtualización de escritorio a través de todos sus usuarios. La educación será una de las industrias para innovar y romper las cadenas de la gestión tradicional de escritorio, dando a los usuarios (estudiantes y profesores) los servicios de IT son los que esperan y son los que necesitan soluciones.